



BERUFS
KOLLEG
BECKUM



Berufskolleg Beckum besichtigt Thyssen Krupp



Stahlgewinnung „hautnah“ erlebten die angehenden Technischen Zeichner vom Beckumer Berufskolleg bei ihrem Besuch der Thyssen Krupp Steel AG in Duisburg.

„Stahlkocher-Eintopf“ am Hochofen

Kreis Warendorf (gl). Die angehenden Technischen Zeichner (erstes Ausbildungsjahr) des Berufskollegs Beckum besuchten mit ihren Lehrern Volker Nussbaum und Michael Schülting die Thyssen Krupp Steel AG in Duisburg.

Auf Einladung des größten deutschen Stahlkonzerns verschaffte sich die Gruppe einen Überblick über die Produktion am Standort Duisburg und ge-

wann dabei einen Einblick in den technologischen Aufwand, der zur Herstellung verschiedenster Stahlqualitäten und deren Weiterverarbeitung notwendig ist.

Die Stahlgewinnung nicht nur theoretisch auf Grundlage von Fachbüchern zu verstehen, sondern selbst zu erleben, war das Ziel der Exkursion. Unter Anleitung einer erfahrenen Fachkraft von ThyssenKrupp erlebten die Auszubildenden am Hochofen

den Abstich des Roheisens. Bei der Weiterverarbeitung bestaunten sie die gewaltigen Dimensionen, als zum Beispiel ein Schmelztiegel mit 340 Tonnen flüssigem Roheisen mit entsprechender Wärmeausstrahlung durch die Produktionshalle befördert wurde.

Mit der Einladung zu einem deftigen „Stahlkocher-Eintopf“ endete für die Gruppe eine gelungene Exkursion.